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↑秀輝祭実行委員長からのメッセージ

皆さん、秀輝祭は楽しめましたか？おそらく去年の秀輝祭よりかは楽しめ

たはずです。

僕は今回の秀輝祭において反省点が二つあります。一つはステージで

言ったと思いますが、上手に運営することが出来なかったという事です。次

に「未成年の主張」ではなく、「ミスコン」がしたかった事です。事前アンケー

トでは「ミスコン」の開催が多かったのですが実現に繋げることが出来ず残

念に思いました。

事前準備で打ち合わせや装飾、制作物が上手く進まなかった事が多く、

とても不安でした。しかし、当日になってみると、皆さんが秀輝祭を盛り上げ

ている姿を見て、僕は実行委員長になって良かったと思いました。来年は、

どんな秀輝祭になるのかが楽しみです。

谷川 巧②（学園の森）

生徒会発行

”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部9年連続出場

１面

・変幻自祭

第27回秀輝祭

文化祭の歴史について

２面

・Go for it !

<部活動の大会結果>

３面

・大切な道の選択

文理選択＆大学入試

・編集後記

４面

・Shuei Walker

＜パパイヤ農園 ジ

ミーFarm＞

※記事内の〇の中の

数字は学年（ ）は（出

身中学校）になります。

2022年7月21日（木）2022年7月21日（木）

秀花新聞バックナンバー

↑有志発表のヲタ芸

↑校内装飾カラー傘で

アーチを作りました

令和4年度秀輝祭 各賞 受賞団体

・秀英賞→2年1組、2年2組、1年5組、1年

10組、受験に追われる者たち

・PTA賞→2年2組、1年1組、1年7組、1年

10組、吹奏楽部

・サイエンスアンドフューチャー賞

→1年7組

・スパークリング賞

→受験に追われる者たち

・ベストエフォート賞→1年2組

・金獅子賞→2年2組

・わくわく賞→書道部

・チームワーク賞→1年1組

↓秀英賞 2-1「SJACK」

狙うは必ず一等賞 夢が叶って表彰

状 みんな歓喜でこの表情（╹◡╹） これ

には涙こぼれしょう（賞）でした。

佐藤 円蔵②(大穂)

→秀英賞 1-5「チカっとコースター」

短い時間の中でジェットコースター

を作り上げました。文化祭当日は沢

山の人たちに楽しんでもらえて、とて

も嬉しかったです。賞を取った時は

みんなで喜びました。高校生活初め

ての文化祭で、みんなで協力して作

り上げた作品で、賞がとれて良かっ

たです。

稲毛田 美羽①(中根台)

↑秀英賞 1-10 「コーヒーカップ」

初めて秀輝祭を経験して、まさか自分

たちのクラスが賞を獲得するなんて

思ってませんでした。

来客者の方々がコーヒーカップに乗っ

て、楽しそうに喜んでいる姿を見て、

コーヒーカップを制作してよかったと思

いました。

倉持 美優①(大穂)

1-1「ミニオンパニックLABO」

1-5「チカっとコースター」

1-10 「コーヒーカップ」

2-1「SJACK」

1-7「のぶマックス」

1-2「谷神社の有縁の日」

3-1「Bon Voyage‼」

文化祭の歴史について・・・日本最古の文化祭は、1921年に東京・府立第五中

学校（現・小石川中等教育学校）で開催された「創作展覧会」で、創作作品展示

の機会をつくることが目的でした。本格的に文化祭が始まったのは戦後、自主

活動の制限がなくなる、昭和23年ごろからでした。当時は、クラブや有志生徒の

発表が中心でした。

1960年代になると、受験競争が激化し、それに伴い文化祭も停滞してきました。

がその状況を変えるため、クラスで参加させる高校が増えてきました。全クラス

が参加すれば、全生徒が参加することになり、活性化すると考えたからです。こ

うして現在の文化祭の形式になりました。

↑サンパパイヤの葉茶

原材料名：青パパイヤ葉（茨城県産）

ティーバッグ3g×7包入 1,080円

ティーバッグ3g×15包入 2,160円

酵素の王様と呼ばれるほど、豊富

な酵素を持つ青パパイヤの葉茶です。

ホットでもアイスでも飲めます。美容

と健康に役立ちます。パパイヤ酵素

は「抗酸化力」に優れていて、シミ・シ

ワ・乾燥肌など肌の老化から守ってく

れます。

パッケージには柳下社長の2頭身

のカワイイ似顔絵が描かれています。

ジミーFarm社長の柳下さんに聞いてみた

Ｑ.どうして、パパイヤ農家になったか？

→32年間、学校の体育教師でした。現在は教師

を退職し土の魅力や土に優しい農薬等に興味

を持った為、農家になろうと思った。

Ｑ.パパイヤを使用したオススメ料理は？

→千切りにして味噌汁の具にする、きんぴら、

野菜炒めのようにする、ミネストローネ等。

Ｑ.今後の目標は？

→農作物を売って、その利益で温泉を掘りたい。

Ｑ.秀英生へ一言！

→どんどんとチャレンジ・行動をして、何か1つで

もアイディアがあったら世の中に向かって発信

をしてほしい！

↑ジミーFarmで収穫されたパパ

イヤです。緑色で横に長く丸い形

をしています。見た目は、ズッ

キーニやカボチャに似ている気

がします。パパイヤは、酵素が豊

富で健康に良い食べ物だそうで

す。

※冷凍保存されていたため下の

部分が凍ってます。

6月9日（木）に、つくば市上郷にある、パパイヤ

農家、ジミーFarmに伺いました。皆さんは、パパ

イヤを食べた事はありますか？多分、食べた事

のある人は少ないのではないかと思います。そ

こで、今回は皆さんに、そんなパパイヤのあれこ

れについて紹介していきたいと思います！

仲村 由圭③（並木）

ジミーFarmに行ってみて
今回、ジミーFarmに行って、見たこと

がない「パパイヤ」について多くの事を

知り、学ぶことができました。また、パパ

イヤ農園を探索する事で、豊かな自然

を肌で感じる事が出来ました。皆さんも、

パパイヤの事が知りたい、パパイヤ茶

を実際に飲んでみたいと思ったら、是非

ジミーFarmに足を運んでみて下さい。

仲村 由圭③（並木）

←サンパパイヤの茶葉を飲んでみた
味は、ほうじ茶やプーアル茶に似ていて、少し

香ばしいのが特徴です。私たちが普段飲んでい

るお茶とは違い、苦みがなく、さわやかな味わ

いでした。見た目は、ほうじ茶に似ていて、香ば

しい香りで、茶葉は茶色っぽい色をしていました。

飯塚 葵③(大穂)

ジミーFarmでは貸農園も運営しています

↑熱心に質問に答えて下さった

人との繋がりを大切にしている

ジミーFarm社長の柳下さん

「パパイヤ」の苗木

秋ごろにパパイヤが収穫できます

6月17日、18日の二日間にわたっ

て、第27回秀輝祭が行われました。

今年のテーマは『変幻自祭』でした。

去年とは違い、3年ぶりの本格的

な通常開催となったので、今まで以

上に盛り上がりました。今年の秀輝

祭は新型コロナウイルス蔓延防止も

心掛けつつ、みんなで存分に楽しむ

事ができました。

山口 陸①（坂東東）
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推薦入試科目は？

志望理由書、エントリーシートなどの書類の提出、小論文、課題

作文、面接などが課されます。その他にも、口頭試問、プレゼン

テーション、共通テストを課すケースもあります。

2022年7月21日（木）2022年7月21日（木）

以下の部活動が激闘の予選を勝ち抜き全国大会へ進

出を決めました。3年生部員は次の大会で引退する方も

います。全国の舞台でも頑張ってください。

☆柔道部

男子団体優勝！

個人戦6階級制覇！

優勝木島 理樹太②（城ノ内）

優勝古矢 凪紗②（大穂）

優勝大鷹 夏美②（美浦）

優勝カフレ・ガブリエル③（土浦四）

優勝松下 颯太③（紀見北）

優勝緑川 正紀③（取手一）

☆男子バスケットボール部

全国高校総合体育大会茨城県予選会 優勝

決勝戦 つくば秀英〇73-64×土浦日大

☆少林寺拳法部

全国総体茨城県予餞会

男子組演武優勝

渡辺廉平③（大穂）薄井詩門③（谷田部東）

☆馬術部

関東高校馬術大会

馬場馬術・障害飛越競技5位入賞

根本 光希②（豊里）

☆陸上部

関東高校陸上競技大会

男子100m 10秒68 2位小室 歩久斗①（霞ヶ浦）

男子走高跳 1ｍ95 6位 德守 央駕②（結城）

3年生は大会で敗退すると引退となる中、苦境を乗り越え、陸上部、男子バスケ

部、柔道部、少林寺拳法部、馬術部、新聞同好会が全国大会へ出場することがで

きました。全国大会に出るまで、数え切れない程の成功や失敗を経験してきたと思

います。そんな幾つもの経験があったからこそ、部員との絆も深まり、大会で好成

績を残すことが出来たのではないかと感じました。全国大会に出場した部活動の

皆さん、次の大会でも頑張ってきてください。

仲村 由圭③（並木）

＜柔道部＞
勝つことにこだわり優勝することができ、イン

ターハイ出場を決められてよかったです。全国

では自分の柔道にこだわり、一つでも多く勝て

るよう頑張ります。

木島 理樹太②(城ノ内）

全国大会に繋がる大会で勝てたことはとても

嬉しいです。全国では一戦一戦を大事に戦っ

ていきたいです。

カフレガブリエル③（土浦第四）

3年生の最後の大会で優勝できてよかったで

す。全国では一戦一戦集中して戦い、最後な

ので全力で楽しみたいです。

緑川 正紀③（取手一）

個人でも団体で多くの課題が見つかったの

で、本戦までに修正したいと思います。春の全

国大会では個人、団体どちらも勝てずに終

わってしまったので、インターハイでは優勝で

きるように頑張りたいと思います。

松下 颯太③（紀見北）

＜陸上部＞
前日の練習から調子が悪く、思い通りの助走

と踏切ができずほんとに調整力がないと実感し

た試合でした。インターハイでは決勝ラウンドに

進み堂々と試合にのぞみたいと思います。

徳守 央駕②(結城)

関東大会では改善点を修正して、自己ベスト

更新と2位に入賞できたのでよかったです。全国

大会では自分がやってきたことを信じ、最後ま

で力まず良い走りをしていきたいです。目標は、

決勝進出なので大会までに調整をし、万全な状

態で挑みたいす。

小室 歩久斗①(霞ヶ浦)

＜馬術部＞
全国出場がかかっていたので、とても緊張しました。知らな

い馬に乗って競技を行う形式だったので難しかったですが

面白かったです。他校の選手と色々な場面で協力し合った

ことが、良い経験になりました。様々な方のサポートのおか

げで出場できた大会なので感謝の気持ちでいっぱいです。

今大会では、自分の得意な馬場馬術は余裕で通過できた

のですが、障害飛越ではギリギリの通過になってしまいまし

た。全国では1回戦目から障害飛越が行われるので、きちん

と対応できるように練習して、良い成績を残せるように、備え

たいと思います。

根本 光希②(豊里)

＜男子バスケットボール部＞
関東予選では土浦日大に負けてしまいましたが、今大会では自分達のプ

レーを徹底することができ、土浦日大に勝つことができました。部員全員が

自分たちの役割を徹底したことによって掴んだ勝利だと思います。茨城県

総体で2連覇できて良かったです。自分たちは全国では無名チームで身長

も小さい方ですが、持ち前であるディフェンスで相手を圧倒し、どんなチー

ムにも勝っていきたいです。そして目標であるメインコートに立てるように一

戦一戦チーム全員で戦って頑張りたいです。

岸本 拓也③（豊野）

土浦日大戦では自分の仕事を徹底することでチームの勝利に貢献できて

嬉しかったです。全国大会では外国人留学生のいるチームと試合をするの

で、練習で対策をし、一つでも多く勝ち進めるように頑張ります。

入住 和寛③（馬込東）

＜少林寺拳法部＞
優勝できてよかったです。全国では茨城

県代表として全力を尽くして頑張ります。

応援よろしくお願いします。

渡邊 廉平③(大穂)

＜新聞同好会＞
自分は初めて総文祭に出場するので、沢山

の事を吸収して実りある大会にしたいです。

村田 圭吾③（吾妻）

自分も1年生で初めての総文祭となるので沢

山の事を経験出来るようにし、そこで学んだ知

識や技術を今後に生かせるようにしていきた

いです。

山口 陸①（坂東東）

走高跳6位入賞

徳守 央駕

100m2位入賞

小室 歩久斗

結果は優勝できましたが課題が残っ

た試合だったので、課題を克服し、全

国大会に挑みたいと思います。会場の

空気にのまれず一戦一戦大切に戦っ

ていきたいと思います。

古矢 凪紗②（大穂）

今回の試合は課題が多く残る試合で

した。今後は課題をひとつでも多く克

服できるように毎日の練習を頑張って

いきたいです。全国では去年の自分

の成績を超えられるように意識を高く

持ち悔いの残らないように試合に臨み

たいです。

大鷹 夏美③（三浦）
ポイントを落とさないで県予選を勝てた

のはとても良かったですが、課題がある

ので引き続き修正できるように練習をして

いきます。全国大会は最後の大会になる

のでしっかり一戦一戦を大切にして上位

を狙っていきます。

飯田 晃生③（土浦第四）

決勝戦で30得点挙げた入住

皆さんは、自分の進路についてどれくらい考えていますか？「〇〇大学に行きたい」「専門学校

に行きたい」「将来、○○になりたい」等、具体的な目標を持っている人もいるのではないかと思

います。

また、それらとは対照的に、「何をしたら良いのか分からない」等と考えている人もいるのではな

いでしょうか？

今回は、皆さんが少しでも進路探求に力を入れる事が出来るように、文理選択と大学入試につ

いてを紹介していきたいと思います。

田中 結人③（下妻・東部）
文理選択とは？

平たく言うと、文系か理系か、のどちらかを

選択する事です。高校によって異なりますが、

本校では、1年生の1月に正式に決定し、2年

生からは理系のクラス、文系のクラスに分類

され、それに沿った科目の授業を行います。

文理の選択について単純に、科目の得意と

不得意で選択しようとしていませんか？どちら

かを選択する事で、将来の職業選択が大きく

異なります。大学の受験科目や入学後に学ぶ

分野に繋がり、その先の就職にも影響する為、

とても大切な機会です。1年生の皆さんは、文

理選択を決めるまで、まだ時間があると思い

ます。ぜひ、自分の進路に繋がるのに、どちら

が相応しいのかを今のうちからよく考えてみて

下さい。

＜文系を選択する場合＞
〇どんな人が向いてるの？

・文系科目が得意な人。（国語、地歴公民）

・文章の読み書きの能力と表現力が優れてい

る人。

・相手が納得するまで、自分の説明を試みる

人。

〇学問の方向性

・語学、文学

・法学、政治学

・経済学、経営学、商学

〇主な就職先

・教員・カウンセラー・マスコミ・弁護士・金融系

〇メリット

・学問によるが、理系科目から距離がおける。

・理系と比べると学費が安い。

・自身の学びたい事を柔軟に学べる。

〇デメリット

・理系の職業が選べなくなる。

・職業選択の幅が狭まる。

＜理系を選択する場合＞
〇どんな人が向いてるの？

・理系科目が得意な人。（数学、理科）

・物事を論理的に考える人。

・科学やテクノロジーに興味がある人。

〇学問の方向性

・理学

・薬学

・工学、農学、生物生産（資源）学

〇主な就職先

・ITエンジニア

・研究開発職

・電機メーカー業界

・食品メーカー

・病院（医療系）

〇メリット

・文系の職業の選択が可能。

・職業選択の幅が広い。

〇デメリット

・論理的思考の学習内容が多い。

・文系と比べると学費が高い。

大学入試とは？
簡単に言うと、大学の入学試験を受ける事です。一般入試、推

薦入試、総合型入試と大きく分けられています。

一般入試は、一発学力勝負であり、高校で学習した全科目の知

識を筆記試験、マーク試験で問われます。

推薦入試は、人柄重視であり、高校の成績、面接、小論文等に

より受験者を評価していきます。

そして、総合型入試は、大学が求めている学生を選抜され、大

学に対する熱意や勉学の関心や意欲が重視されます。

3年生の皆さんは、大学入試に関して、どのように検討していま

すか？多くの生徒は、推薦・総合型入試に向けて準備を進めてい

るのではないかと思います。自分自身が希望している大学に向

かって、積極的に進路探求を行っていきましょう。

＜推薦入試の場合＞
学校推薦型選抜と言って、「指定校制」と「公募制」に分けられ

ます。指定校制は、大学が指定する高校からのみ出願できる方

式です。公募制は大学が出す条件を満たし学校長の推薦があれ

ば、どの高校からも応募できる方式です。高校側が推薦する生

徒を決定する事が指定校推薦の特徴です。

日々の努力の積み重ねが評価されるので、推薦を希望するの

であれば勉学と生活態度に気を配る事が必要です。但し、推薦

には条件（評定平均値や欠席日数）があるので、希望したとして

も出願できない状況もあります。

編
集
後
記

ま
ず
初
め
に
、
今
回
の
新
聞

作
成
で
新
聞
同
好
会
の

3

年

生
部
員
は
引
退
と
な
り
最
後

の
新
聞
作
成
と
な
り
ま
し
た
。

今
号
で
第

1

0

0

号
と

2

0

0

9

年
の
第

1

号
創

刊
か
ら
継
続
発
行
さ
れ
、
つ
い

に
記
念
す
べ
き

1

0

0

号

の
発
行
と
な
り
ま
し
た
。
先
輩

方
か
ら
受
け
継
い
で
何
と
か
、

こ
こ
ま
で
発
行
し
続
け
る
こ

と
が
出
来
ま
し
た
。
こ
れ
も
秀

花
新
聞
を
読
み
続
け
て
く
だ

さ
る
皆
様
の
お
陰
で
す
。
今
後

と
も
秀
花
新
聞
の
ご
愛
読
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

さ
て
、
第

2

8

回
秀
輝
祭

が

3

年
ぶ
り
に
行
わ
れ
ま
し

た
。
私
た
ち

3

年
生
に
と
っ

て
は
、
最
初
で
最
後
の
通
常
開

催
で
の
秀
輝
祭
と
な
り
ま
し

た
。
充
実
し
た
、
思
い
出
に
残

る
良
い
機
会
に
な
り
ま
し
た
。

開
催
を
許
可
し
て
下
さ
っ
た

先
生
方
、
中
心
と
な
っ
て
運
営

し
て
く
れ
た
実
行
委
員
の
皆

さ
ん
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
私
た

ち
が
中
心
と
な
っ
て

1

年
間

作
成
し
た
秀
花
新
聞
を
ご
愛

読
し
て
く
だ
さ
っ
た
皆
さ
ん

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

来
月
号
か
ら
は
新
チ
ー
ム

に
な
り
ま
す
が
、
秀
花
新
聞
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま

す
。
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吾
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効率の良い勉強方法は？

☆時間を決めておく

授業や部活がある平日は勉強できる時間も限られます。そのた

め、学習内容と一緒に時間も決めておくといいです。ダラダラする

ことがなくなり、集中でき時間を有効に使えます。うまく出来なかっ

た場合は、計画の見直しが必要です。

☆復習を大切にする

人間の記憶は時間が経つと忘れていきます。そのため、毎日復

習の時間を設けましょう。3日前までの内容を復習し覚えていると

勉強した内容は知識として定着していきます。

☆一冊の参考書に繰り返し取り組む

どの参考書でも学習内容は一緒です。だったらいろんな参考

書を購入せずに一冊を完璧に覚えて解けるようになるまでやり

続ける事です。

その後に問題集に取り組めば、解けるようになります。また他

の問題集に取り組んでも誤答は少なくなります。まずは基礎基

本問題を参考書で覚えて完璧に解けるようにしてから応用編の

問題に取り組んでいきましょう。確実に学力は向上しますよ。


